

Wir sind das neanderland

Förderzentrum Süd · Krischerstr. 31 · 40789 Monheim am Rhein



Kreis Mettmann
Förderzentrum Süd

**Förderschule des Kreises im integrativen
Verbund**

Förderschwerpunkte

Emotionale und soziale Entwicklung sowie Lernen
— Primarstufe und Sekundarstufe I —

Förderschwerpunkt Sprache

— Primarstufe —

Datum 10.08.2020

Tel. 02173 207386252

Fax 02173 207386255

E-Mail 194931@schule.nrw.de

Liebe Eltern,

am Mittwoch, den 12.08.2020 starten wir ins Schuljahr 2020/21. Das neue Schuljahr beginnt für alle Schüler*innen verpflichtend mit dem Präsenzunterricht. Der Stundenplan wird am ersten Schultag ausgeteilt wird. Dieser Stundenplan gilt ab Montag, den 17.08.2020.

Vom 12.8.2020 -14.08.2020 haben alle Klassen jeden Tag bis 11.30h Unterricht. Die OGS findet von Anfang an regulär statt.

Aufgrund der bestehenden Corona-Pandemie gibt das Ministerium für Schule und Bildung des Landes NRW folgenden Maßnahmen vor, die das aktuelle Infektionsgeschehen und den weiterhin notwendigen Infektionsschutz im Präsenzunterricht berücksichtigen.

- Im Schulgebäude und auf dem Schulgelände besteht für Schüler*innen und alle weiteren Personen eine Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes.
- Auch beim Bewegen im Klassenraum besteht diese Pflicht. Nur an den festen Sitzplätzen muss kein Mund-Nasen-Schutz getragen werden, wenn der Mindestabstand von 1,50m eingehalten wird.
- Die Eltern sind für die Beschaffung des Mund-Nase-Schutzes verantwortlich.
- Die bisherigen Hygienevorschriften bleiben weiter auf dem gesamten Schulgelände bestehen.

Anschrift
Krischerstraße 31
40789 Monheim am Rhein
Telefon
02173_20738-6252
FAX
02173_20738-6255

Teilstandort:
Fahlerweg 17
40764 Langenfeld
Telefon
02173_8956470
FAX
02173_8956477

...

- Um im Bedarfsfall Infektionsketten nachvollziehen und unterbrechen zu können, lernen die Schüler in einer konstanten Lerngruppe. Durch das Einhalten und Dokumentieren einer festen Sitzordnung wird die Rückverfolgbarkeit gewährleistet.
- Anfangs- und Pausenzeiten finden versetzt statt.
- Der offene Anfang bleibt bestehen, die einzelnen Klassen werden durch die Lehrer versetzt in die Klassen geführt.
- Schüler*innen, die Krankheitssymptome aufweisen, sind unmittelbar nach Information der Schule von den Eltern abzuholen. Die weitere Vorgehensweise richtet sich nach Schwere und Art der Symptome und wird von Schule in Rücksprache mit dem Gesundheitsamt beraten.

Weitere Informationen zur Umsetzung des Schulbetriebs in Corona-Zeiten zu Beginn des Schuljahres 2020/21 entnehmen Sie dem Faktenblatt des Ministeriums für Schule und Bildung auf unserer Homepage.

Wir freuen uns auf das neue Schuljahr und wünschen allen Kindern einen guten Start und viel Freude beim Lernen.



Monika Mulders – Sonderschulrektorin und das gesamte Kollegium